



# 黎明

<https://fukuno-e.nanto.ed.jp>



## 新しいことに挑戦する1年に

校長

11月の下旬に、南砺市スポーツ少年団大運動会に出席してきました。そこには市内の小学校からスポーツ少年団に加入している子供たちが大勢集まり、開会式前からにぎわっていました。子供たちは、在籍小学校、チーム、競技種目関係なしに4団に分かれて、運動会の始まりを待っていました。日頃出会うことがない子供たちが一堂に会するよい機会



です。一人でも多くの友達をつくって帰ってほしいなと思いました。そして、競技が始まりました。日頃から運動している子供たちですから、やはり元気です。準備運動のかけ声も大きかったし、勝ち負けにこだわって競技している姿も見えて気持ちがよかったです。今年は4年に一度のオリンピックの年です。スポーツ少年団に加入する子供がもっと増え、数年後のオリンピックに南砺市の子供が活躍してくれれば、こんなにうれしいことはありません。

さて、もうすぐ新しい年を迎えます。日頃、「何かを始めようかな」と思っても、億劫になって、「明日からにしよう」と先延ばしにしてしまうのは、私だけではないと思います。特に、運動でなくても、芸術・音楽・勉強・生活習慣・国際交流……、何でもよいのです。子供たちには、新しい年を迎える今をきっかけに、新しいことに挑戦する1年にしてほしいと思います。

学校としましても、子供たちの健やかな成長を願って、よい取組は続け、改善すべき点は、前例にとらわれず、知恵を働かせて、新しいことに挑戦していく所存であります。保護者の皆様、地域の皆様には、新しい年になっても、これまでと変わらぬご理解とご協力を、よろしくお願ひします。



## 1月の主な行事予定

- |                     |                           |
|---------------------|---------------------------|
| 9日(火) 始業式、書初大会、給食開始 | 18日(木) 6年スキー学習            |
| 10日(水) 愛の一声運動       | 23日(火) 5年スキー学習            |
| 10日(水) 12日(金) 身体測定  | 24日(水) 25日(木) アルミ缶回収      |
| 17日(水) 避難訓練(地震) 委員会 | 30日(火) 4年スキー学習 いのちの教育(5年) |

### 【3学期の主な行事予定】

- |                    |                 |
|--------------------|-----------------|
| 2月 1日(木)入学説明会      | 3月18日(月)卒業式     |
| 2月 2日(金)中学校入学説明会   | 3月22日(金)修了式     |
| 2月16日(金)学習参観・学級懇談会 | 3月27日(水)離任式(未定) |

### 【令和6年度】

- |                   |            |            |
|-------------------|------------|------------|
| 2月25日(日)合唱・管楽器の集い | 4月4日(木)始業式 | 4月5日(金)入学式 |
|-------------------|------------|------------|

※1～3月の予定については、ホームページ上の行事予定・日程変更にアップされています。



## 挨拶の力で心が温まる瞬間

生徒指導主事

私は朝、学校の駐車場で子供たちの登校の様子を見守っています。私から「おはよう」と挨拶をすると、子供たちから元気な声で「おはようございます」と返ってくると嬉しい気持ちになります。しかし、「おはよう」と挨拶をしても挨拶が返ってこない子供もいます。その時私は、体調や気持ちが不安定になっているのではないかと心配になります。

秋に入り、雨の降る日がありました。私は雨具を着ていましたが、少し寒さを感じる日でした。いつものように横断歩道で子供たちに、「おはよう」と挨拶をしていると、ある子供から「ありがとうございます」と返ってきました。このときは、いつもの嬉しさとは違った感覚を覚えました。そして、毎朝小学校前の交差点で立ってくださる方の言葉を思い出しました。その方は、青少年育成会議の定例会でお会いしたときに、「毎朝立っていると、子供たちから挨拶が返ってくること、やりがいを感じます」と語っておられました。私は、この子供の挨拶によって心の中が温かくなり、「また頑張ろう」と元気が沸き上がってきました。

各町内には、子供たちの登下校を見守ってくださる安全パトロール隊の方や地域の方がおられます。きっと子供たちは安全パトロール隊の方や地域の方から温かい挨拶や言葉をかけてもらいながら登下校していると思います。そして、子供たちが、その方々に心の温まる挨拶ができるように、これからも子供たちの成長を支えていきたいと思っています。また、ご家庭でも、お世話になっている地域の方々へ挨拶するよう声かけをお願いいたします。



## 教育活動あれこれ



1年 生活科  
秋のおもちゃランド



2年 生活科  
福野のすてきを見つけよう



3年 社会科  
火事からまちを守る  
消防署見学



4年 総合的な学習の時間  
ヘチマのタワシづくり



5年 総合的な学習の時間  
里もまつりへの参加



6年 総合的な学習の時間  
ふだんのくらしをしあわせに  
お年寄りとのふれあい